Tecnología de vanguardia granadina en primeras marcas de alimentación

El Grupo Trevenque desarrolla una innovadora página web y una aplicación móvil para Arroz Brillante

ciéndoles un servicio excepcional. Ebro Foods es una compañía multinacional y líder que opera en los sectores del arroz, pasta y salsas. Con sede en España, perteneciente al IBEX 35, y presente en mas de 25 países de Europa, Norteamérica, Asia y África, actualmente es el líder mundial en el sector del arroz y segundo fabricante de pasta.

bricante de pasta.

Tanto Ebro Foods como su filial
Herba, destacan pot su labor innovadora e investigadora dentro del

sector alimenticio mundial, ofreciendo productos de alto valor añadido, pensando siempre mejoras en el bienestar y salud de la sociedad. Todos los detalles sobre la aplicación del grupo granadino en www.trevenque.es.



Aplicación granadina. ... IDEAL

:: IDEAL

La empresa granadina de tecnologia Grupo Trevenque ha diseñado, en colaboración con el departamento de IT de Ebro Foods, una innovadora página web para Arroz Brillante (www.brillante.es) que prestará nuevos servicios a los usuarios, como una versión para dispositivos móviles, un blog nutricional y una novedosa aplicación móvil, disponible ya en el Apple Store de forma gratuita. Desde estas nuevas plataformas, los internautas podrán descargarse recetas e interactuar con esta marca líder en el sector de la alimentación.

La nueva y novedosa web de la marca, dependiente de la empresa española Herba del grupo Ebro Foods, ha sido desarrollada usando tecnología HTML5, y ha buscado tener un diseño impactante y moderno. En la web, el cliente puede conocer con detalle los productos comercializados por la marca, consultando los alérgenos, valores nutricionales y datos del envasado de estos.

Funcionamiento

Además, también podrá acceder a una extensa base de datos de recetas de arroz, cocinada con los productos de gran calidad aportados por Brillante, y acceder al blog de Brillante, dirigido por la experta nutricionista Mª Victoria Maestre Sánchez, donde se pueden encontrar artículos sobre una sana alimentación, calculadoras de calorías y peso, entre otros muchos detalles.

Respecto a la versión web para los teléfonos móviles, principalmente smartphones, como elemento estrella Grupo Trevenque ha desarrollado una aplicación muy intuitiva en la que las recetas elaboradas a partir del Arroz Brillante tienen especial protagonismo, al mostrar un video explicativo con los ingredientes y el proceso de elaboración. También, cuenta con un buscador y un apartado para que el usuario pueda introducir sus recetas y, por supuesto, sugerencias.

Con todas estas aplicaciones Arroz Brillante se adelanta y acerca sus productos a los clientes, ofre-

El grupo granadino ha aplicado tecnología puntera para ofrecer varias recetas

